

Die SG A42 übertrifft die Erwartungen

Leichtathletik Saisoneröffnung

Die U20-Staffel der neu formierten Startgemeinschaft A42 mit Sportlern des LC Adler Bottrop und von Eintracht Duisburg hat schon das erste Saisonziel erreicht. Beim Auf-taktwettkampf im Jahnstadion siegten Hannes Jüsten, Tim Eikermann, Patrick Zuralski und Marius Lewald über 4x100 Meter souverän in 42,86 Sekunden.

Neben dem Sieg darf sich das Quartett über die Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften in Rostock freuen. Erst im Nachhinein stellten die Trainer fest, dass das Ziel sogar noch getoppt wurde, denn die SG hat sich mit dieser Zeit auch noch zusätzlich für die Junioren-DM in Heilbronn qualifiziert. Und mit etwas Glück und Geschick bei den Wechseln ist sogar der Start bei den Deutschen Meisterschaften in der Männerklasse in Nürnberg drin.

Die zweite Vertretung der A42 lief in Besetzung Pascal Kurz, Joshua Schneider, Jonas Herzog und Lauritz Biermann in 44,98 Sekunden zu Platz zwei. Startläufer Pascal Kurz hinterließ dabei einen starken Eindruck und wird sicherlich auch in Rostock/Heilbronn vertreten sein.

Die U18-Läuferinnen verpassten mit einer Zeit von 50,93 Sekunden in der Aufstellung Greta Baum, Lena Metzler, Karla Dohmen und Hanna Lüger um gerade einmal sieben zehntel Sekunden die Norm für Rostock. Bei optimierbaren Wechseln, sollte auch hier die Qualifikation für die DM durchaus im Bereich des Möglichen sein. Erstmals überhaupt liefen auch vier junge Männer der A42 eine 4x400m-Staffel. Jonas Herzog, Florian Roth, Carlos Wienhoffen Martin und Zion Dagou kamen in 3:43,33 Minuten ins Ziel.